



En la Cámara de Diputados se llevó a cabo el foro “Por mi raza hablará la discriminación: racismo en México”



- Diputadas, especialistas y representantes de la sociedad civil resaltan la importancia de implementar acciones afirmativas

En el foro “Por mi raza hablará la discriminación: racismo en México”, organizado por la Comisión de Derechos Humanos, diputadas, investigadores, especialistas y representantes de la sociedad civil externaron comentarios para visibilizar a las minorías y los retos en torno al racismo y la discriminación, y las acciones jurídicas que se deben emprender para proteger derechos humanos.

El racismo atraviesa todas las partes de la sociedad

La presidenta de la instancia legislativa, diputada Marisol García Segura (Morena), consideró fundamental evaluar los logros que como sociedad se han alcanzado en materia de racismo en México, pues a nivel social se sigue con filias y fobias. De acuerdo con la Encuesta de Discriminación 2022, el 23.7 por ciento de la población mexicana declaró haber sido discriminada.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/en-la-camara-de-diputados-se-llevo-a-cabo-el-foro-por-mi-raza-hablara-la-discriminacion-racismo-en-mexico/>